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ASSOCIATION DES PARENTS : AG du 16/10/2012

 
Personnes présentes : Stéphane Chapelle, Jean-François De Bondt, Olivier De Clercq, Samuël 
Sourdeau, Grégory Bazso, Colette Boucart, Pascale Neesen, Daniel Couillien, Christophe Hubert, 
Sandrine Grosjean, Emilie Niedercorn, Axel Henrici, Merani Soumaya, Aissa Naziha, Simon Dalferth, 
Sophie Vekemans, Fatiha Abajadi, Latifa Ziani, Latifa Ifizig, Kenneth Sepulchre, Walter Egbert
 
Personnes excusées : 
 
 
 
Bilan du comité sortant

● Organisation d’une Conférence-débat sur le thème de  la Violence à l’école avec le 
conférencier Patrick Traube.

● Coordination de la participation des parents à l’enquête CODIEC (Comités Diocésains de 
l’Enseignement Catholique) en identifiant les 5 cinq mots qui caractérisent le caractère 
chrétien de l’école.
Beaucoup de réactions récoltées et transmises au Conseil de Participation (+ de 100 
réponses !)

● Responsabilisation pour l’ouverture des portes du cycle 5 / 8 à l’heure prévue le matin
● 3 “Petits fûtés” ont été publiés sur fonds propres. Ces derniers (en couleurs) sont également 

disponibles sur le site de St Dominique dans la section AP.
● Conscientisation à la problématique du poids des cartables en primaires (cycles 8 / 12)
● Rapport remis à la direction par le groupe de réflexion à propos de l’organisation des repas et 

du temps de midi (projet cuisine).
● Le stand « barbe à papa » organisé chaque année le jour de la fête de l’école remporte 

toujours un grand succès. La totalité des recettes sont remises à Fondamentalement Fête.
● Participation aux réunions organisées par le Régionale bruxelloise de l’UFAPEC.

 
Bilan trésorerie
Olivier De Clerq (trésorier) a présenté le bilan des comptes, rappelant que l’année passée, nous 
avons eu plus de dépenses que de rentrées. Les impressions pour éditer le Petit Futé forment le poste 
de dépense le plus important. Une réflexion devra être menée pour voir comment le budget peut être 
maintenu en équilibre. L’AP dispose encore d’une petite épargne. Les cotisations (le nombre et le 
montant moyen) se sont stabilisées par rapport à l’année précédente.
La décharge est remise au trésorier.
 
 
Appel aux candidats et élection du nouveau comité et des délégués AP

● Président et vice-président : l’AP a depuis quelques années opté pour une 
présidence « bicéphale ». Ce système a montré qu’il était efficace entre autre dans les 
échanges avec les directeurs qui sont également deux. Stéphane Chapelle et Jean-François 
de Bondt se représentent comme respectivement président et vice-président. Il n’y a pas 
d’autre candidat. Stéphane et Jean-François sont nommés à  l’unanimité.

● Secrétaire : Le rôle du secrétaire est de réaliser un compte rendu le plus complet possible 
des informations transmises lors des réunions mensuelles de l’AP. Il se charge également du 
dispatching des mails arrivant sur la boîte de l’AP. Samuël Sourdeau se représente. Il n’y a 
pas d’autre candidat. Samuël est nommé à l’unanimité.

● Trésorier : Faute d’un autre candidat Olivier De Clercq se représente pour une troisième et 
dernière fois. Il est nommé à l’unanimité

● Délégué “Petit fûté” : ce dernier est chargé de réaliser les appels aux articles trois fois 
par an, d’assurer l’impression et la mise en page. Colette Boucart est assistée dans cette 
tâche par Christophe Hubert qui s’occupe plus particulièrement de la mise en page. Colette 
annonce que c’est bientôt sa dernière année comme maman à St-Dominique primaire et invite 
donc toute personne intéressée par reprendre la coordination du Petit Futé à prendre contact 
et organiser un transfert des activités tout en douceur. Colette et Christophe sont réélus à 
l’unanimité.
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● Délégué au Pouvoir organisateur : Le PO est l’organe central de l’école. Les membres 

du PO sont amenés notamment à discuter du budget annuel et des travaux à réaliser dans 
l’école. Ils ont également discuté du partenariat pédagogique. Il y a trois ou quatre réunions 
par an. Daniel Couillien est délégué pour les secondaires. Pour l’AP primaire, Sandrine 
Grosjean se représente. Il est important de travailler dans la continuité et d’établir des 
liens de confiance vu le nombre restreint des réunions sur un an. Sandrine est nommée à 
l’unanimité.
Lors de la réunion de septembre le PO a communiqué la décision pour l’aménagement de la 
rampe d’accès à l’entrée des humanités et le préau.

● Christophe Hubert continue également à assurer la diffusion des infos AP sur le site de 
l’école.

● Le Conseil de participation : composé par tous les acteurs de l’école, sections 
fondamentale, primaire, secondaire (professeurs, direction, membres du PO, des délégués 
chez les enfants et les parents, le CPMS), le conseil de participation se réunit 3 à 4 fois par 
an (toujours de 19h à 21h). 3 délégués effectifs et 3 suppléants sont à nommer du côté de 
l’AP. Les délégués sont nommés pour un mandat de 2 ans. Les 3 membres effectifs sont 
Christophe Hubert, Simon Dalferth et Colette Boucart. Ils sont élus à l’unanimité. Les 
suppléants sont Grégory Baszo, Emilie Niedercorn et Kenneth Sepulchre. Ils sont élus 
à l’unanimité. Colette coordonne la présence des parents du fondamental primaire lors des 
réunions du Conseil.

● Délégué UFAPEC : l’intérêt de ces réunions est que les participants viennent de différentes 
écoles pour discuter de sujets communs à tous. Les échanges s’en trouvent donc 
considérablement enrichis. Il y a 2 réunions par an et quelques ateliers de travail. Depuis 
l’année passée, la régionale bruxelloise (BRUFAPEC) est relancée. Samuël se représente. Il 
est élu à l’unanimité.

● Délégué Fondamentalement Fête : Ce parent assure le relais des informations entre l’AP 
et FF et participe dans la mesure de possible aux réunions de FF. Ceci permet d’aligner 
les agendas et de faire appel les et aux autres en fonction des besoins. Grégory Baszo se 
présente et il est élu à l’unanimité.

 
Les projets pour 2011 – 2012

● Le projet cuisine (organisation des repas et du temps de midi) se poursuit cette année. 
Le Rapport remis à la direction contient des propositions très concrètes. Cette année, le 
groupe de travail se concentrera sur les modalités pour la concrétisation de ces propositions 
en concertation avec la direction et l’équipe des cuisine. Pascale Neesen se charge de la 
coordination. Toute personne ayant la volonté de s’investir est invité à prendre contact.

● Reformater / Repenser le Petit Futé : Groupe de réfexion : Colette, Christophe, Kenneth 
Sepulchre, Sophie Vekemans. Toute autre personne intéressée est la bienvenue. Une des 
idées avancée : intégrer des rubriques standards comme des retours synthétiques des 
réunions AP, réunions PO, Conseil de Participation.

● Réquête récurrente d’initier l’apprentissage du Néerlandais plus tôt. Ce point revient 
régulièrement sur la table. Cette aspiration est logique et il est donc aussi logique de rappeler 
les raisons qui motivent l’école à ne pas organiser cette enseignement plus tôt.

● Organisation d’un conférence ou d’une soirée d’information en collaboration avec la 
BRUFAPEC sur les modalités d’inscription des enfants en premier cycle du secondaire.

 
Divers : 

● Activités lors de l’accueil extra-scolaire : Des parents ont remarqué que leurs enfants 
regardaient des DVD lors de ces moments. Rappel que ceci n’est pas nouveau et qu’il y a eu 
une évolution positive à ce niveau. Les enfants sont moins exposés qu’il y a quelques années, 
et ça se présente plutôt lors de l’accueil du mercredi. Le fait que ce qui est montré aux enfants 
soit adapté à leur âge reste un point d’attention pour l’AP.

 

Dates des prochaines réunions de l’AP : Lundi 12/11, Mardi 11/12/2012
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